

思い出に残る卒業生

大學キャンパスには多くの出会いがある。先生方にとっても学生たちとの出合いは刺激的で、心に残る学生がいる。そこで、5人の先生方に『思い出に残る卒業生』というテーマでご執筆いただいた。

或る顔

教授 阿部 弘

昨年度のゼミ卒業生の一人、船橋美奈子さんは私のゼミらしい活動をしていたので、その顔(かんばせ)を伺つてみよう。

彼女は北海道教育部から3年次にゼミに所属した個人的研究テーマは、かつてのイギリス名宰相マーガレット・サッチャーの福祉政策に関するものであった。船橋さんはサッチャー女史にいたく感動していた。女史挑み、第一希望である外食産業大手の赤札堂に正面から

「なくなり」をかけ、この企業の日本経済上の位置、外食産業論を携えて、面接で堂々たる論陣を敷いて、「女子学生就職難」の嵐、どこ吹く、とい

教授 福原 好喜

H・H君の思い出

私のゼミの出身者の一人、H・H君は、お兄さんが人工透析を受けていたため、大学四年間の生活費をすべて自分で貯まなければならなかった。彼は土日、一日一万円で町の土建業者の手伝いをした。彼はアントニオ猪木のような体格の持ち主だったので、人を見ればつらい土木作業員の仕事を一日も休むことなくこなした。眞面目な性格だった

同窓会入会の勧め



岩下ゼミ授業風景

川崎

教授 諭君

西村紀二郎

教授 飯岡 透

私が駒澤大学にお世話になつて、今年で丁度三十年になる。この間私の担当したゼミ生は在校生も含めて五百余名を数える。最初のゼミ生はすでに五十を過ぎ、あと数年で定年を迎える年齢に達している。また、すでに孫をもつ人もいるかもしれない。まさに「光陰矢の如し」である。

苦節七年、難関の税理士試験に見事合格し、いまや職業会計人としてめざましい活躍をされているO君。生まれ故郷の発展のために貢献されているO君。私のゼミが縁で結ぶ、そこで講義も演習も行なわれる。そこで講義も演習も行なう。私がゼミが縁で結ぶ、そこで講義も演習も行なう。

大大学院経済学専攻の修士で、社会保障に関する立派な修士論文を書いた。立派というものは、身体障害者が甘える形

で高校教師として生徒の教育

を取扱ってくれ、いま稼業を継いでいるK君。留学して日本と来て日暮れまで元氣に活躍され、多かれと祈るのみである。

岩下ゼミ授業風景

会費の納入について

同窓会費につきましては一年あたり2,000円とすることになりました。基本的には3年分6,000円が1単位となります。総会開催年度以外の卒業生の皆さんには次回の総会開催の年度までの会費を納入して頂き、以降は3年毎の総会開催時に6,000円を納入して頂くようお願い致します。同封の会費納入用紙により、郵便局を通じて振り込み納入をお願い申し上げます。

○会費納入の時期と金額

A. 平成5年11月納入の場合(第1回総会開催時)

◇平成5年3月およびそれ以前の卒業生対象

平成5年度～平成7年度分

3年分×2,000円=6,000円

B. 平成6年11月納入の場合

◇平成6年3月卒業生対象

平成6年度～平成7年度分

2年分×2,000円=4,000円

C. 平成7年12月納入の場合

◇平成7年3月卒業生対象

平成7年度分 1年分×2,000円=2,000円

D. 平成8年11月納入の場合(第2回総会開催時)

◇全卒業生対象

平成8年度～平成10年度分

3年分×2,000円=6,000円

この同窓会といふ活動体を組織を活性化し、これまでに積極的な連携を計り発展的に活動して行くことを目指す

この同窓会といふ活動体を組織を活性化し、これまでに積極的な連携を計り発展的に活動して行くことを目指す

のため新たな歩みをスタート致しました。そして第1回同窓会の開催にあたっては、これまでで最大規模の総会を開催することになりました。

これまでの経済学部卒業生の会員として、これまでの組織に活動して行くことを目指す

新規な会員の登録や、これまでの会員の登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

異動の連絡は確実に

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

これまでの会員登録を目的に、これまでの組織に活動して行くことを目指す

全日本大学サッカー選手権初優勝



今年3つ目のビックタイトルを奪取

決勝戦は一万八千人の観衆を集め、キックオフ。テレビ中継もされたので、ご覧になつた方も多かつたことと思う。立ち上がりはラカウンターの速攻を狙う駒

大相手に何度もコーナーキックを与えるが危なげなく防ぐ。

十一月二十三日東京国立競技場で行われ、駒大は筑波大を破り初優勝を飾った。駒大は夏の総理大臣杯に続いて2度目の日本一。今年は公式戦わずか二敗の快進撃で、四つのビックタイトルのうち三つを制覇。まさに黄金時代の到来である。

宿敵筑波大を3-2で撃破

第四十四回全日本大学サッカー選手権大会の決勝戦が、十一月二十三日東京国立競技場で行われ、駒大は筑波大を破り初優勝を飾った。駒大は夏の総理大臣杯に続いて2度目の日本一。今年は公式戦わずか二敗の快進撃で、四つのビックタイトルのうち三つを制覇。まさに黄金時代の到来である。

カーニバルのエースストライカー、経済学部の栗原だった。盛田からボレーシュートがゴルネックトに突き刺さる。さらに四十

分にはまたも栗原が強烈な

ゴールを決め、決勝点を挙げた。

その後、同点に追いつかれたが、終始主導権を握る駒大は後半の十二分盛田が左足で

将の栗原圭介(四年)が選ばれた。栗原はJリーグ、ヴェルディ川崎入りが内定していると伝えられている。

また、ベストGKには安藤智安(三年)が、ベストDFには山田卓也(三年)がそれぞれ選ばれた。

駒大は苦戦との下馬評を覆し、得しており、「打倒Jリーグ」を目標に今年最後の大会に臨む。

駒大は既に本戦出場権を獲得しており、「打倒Jリーグ」を目標に今年最後の大会に臨む。

キャンパス情報



Jリーグ入りが決定!?栗原選手

三十年連続出場をはたす

箱根駅伝——陸上競技部

第七十二回東京・箱根間往日、三百に行われる。復大学駅伝予選会が、十一月二十九日、大井埠頭周回(○キロコース)で行われ、駒大は三人がエントリー。各校上位十人の中止で争われる。駒大は苦戦との下馬評を覆し、得した。本大会は来年一月二日、三百に行われる。

また、ベストGKには安藤智安(三年)が、ベストDFには山田卓也(三年)がそれぞれ選ばれた。駒大は苦戦との下馬評を覆し、得しており、「打倒Jリーグ」を目標に今年最後の大会に臨む。

駒大3(2-1)2筑波大 得点者(駒)栗原2、盛田(筑)若井2 今大会決勝までの戦績

駒大2(2-0)1福岡大 得点者(駒)齊藤渡辺

駒大1(0-0)0国士大 得点者(駒)齊藤

関東大学リーグ戦では、国士大に〇-一で完敗。春から連勝にストップをかけられた相手だけに今大会のヤマ場の試合であった。(準決勝)



全日本選手権準優勝 ボクシング部の石原君



十一月二十六日、広島県広島市中区SCで行われた、全日本アマチュアボクシング選手権大会において、本学ボクシング部の石原英康君(政治学科二年)がフライ級で見事準優勝の好成績を収めた。手権大会において、本学ボクシング部の石原君は、日本大学で日本推進の辻本君。国体チャンピオンにもなつて、辻本君も百戦錬磨のテクニシャンで石原君の距離で最終まで戦わしてもらえた。この準優勝はたいへん価値ある結果で、決勝戦のファイトがあれば、チャンピオンも夢ではない。さらなる精進を期待したい。

天皇杯組み合わせ

